

Mitteilung in eigener Sache:

TT-Lehrwarteausbildung bestanden!

Die Bundessportakademie Linz führte in Zusammenarbeit mit dem ÖTTV von März 2006 bis Februar 2007 eine TT-Lehrwarteausbildung durch. Die Ausbildung umfaßte drei Kurse mit insgesamt 200 Ausbildungseinheiten. Neben einigen Vorprüfungen mußten die Teilnehmer eine eintägige, kommissionelle Abschlußprüfung bestehen.

Neben 18 anderen Kursteilnehmer drückten auch Doris Mader und Thomas Haider vorübergehend die Schulbank. Der Kurs selbst war außergewöhnlich prominent besetzt, da zahlreiche österreichische Spitzensportler teilnahmen: unter ihnen Liu Jia, Veronika Heine, Martina Petzner, Bernhard Presslmayr und Sarah Kainz.

Am Abend des 16. Februar war es dann endlich soweit: Doris Mader und Thomas Haider hatten alle Prüfungen mit Auszeichnung bestanden und sind seither staatlich geprüfte TT-Lehrwarte! Doris Mader ist damit die erste Rollstuhlfahrerin, die die TT-Lehrwarteausbildung erfolgreich abgeschlossen hat!



Frisch gebackene TT-Lehrwarte
Tanja Ilickovic, Doris Mader, Thomas Haider